

この報告書は、当日の発言（意見・質問・回答など）を、記録として取りまとめたものです。
未回答のものや、補足等が必要な回答は、整理のうえ、別途、ホームページに掲載します。

議会報告会報告書

令和6年 8月31日

大竹市議会

議長 北地 範久 様

C 班

班長 寺岡 公章

議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。

【 大竹市スポーツ協会、大竹市総合型地域スポーツクラブ 】

1 開催日時

令和6年 7月24日（水） 19時00分～20時30分

2 開催場所

アゼリアおおたけ Room B

3 参加人数

10人

4 担当班議員名

班 長 寺岡 公章

副班長 日域 究

班 員 岡 和明、中野 友博

5 報告会次第

(1) 開会あいさつ

(2) 議会からの報告

①定例会の流れ説明

②広報広聴特別委員会の「市議会だより」取り組み報告

③総務文教委員会の6月定例会報告（高規格救急車の更新、省エネ家電買い替え支援事業について）

④生活環境委員会の6月定例会報告（大竹駅前の駐車場設置・管理条例、木野郵便局の特定事務取り扱い郵便局指定について）

(3) 意見交換

(4) その他のご意見

(5) 閉会あいさつ

6 議会からの報告についての主な質疑応答

特になし

7 主な意見交換

(回答した質問)

Q：晴海運動場の土は石だらけで、サッカー試合に使うのを拒否されたことがあります。土は一定程度、改良されましたが、スポーツ関係者に相談するなどして最初からグレードを考えてほしかったです。

A：良質の土の方がいいということで理解しました。

Q：廿日市のサンチェリーのような体育館がほしいです。

A：新しい施設は当然良いと思いますが、一昨年三原市の体育館に行くと建築は大竹市と同時期ながら後付けでエアコンが付いていました。選択肢は建て替えか、改良か、何もしないかの3つです。

Q：総合市民会館の体育館には空調がなく、空手はアゼリアでやりました。空調に加えて100～200台分の駐車場が必要です。

A：当事者の意見をしっかり聞いて施設整備することなどを執行部に伝えるようにします。

Q：バスやタクシーが下瀬美術館に行くのに晴海公園内を通っていますが、子供にとって危ないのではないですか。コメリ横から美術館まで真っすぐな道を作れないのですか。

A：持ち帰って検討します。

(回答しなかった質疑)

Q：晴海のスポーツ施設は出来てみれば中途半端です。野球場も公式試合ができません。

Q：野球場の芝が刈られていません。

(要望・意見)

特になし

8 その他の主なご意見

特になし

9 気付きや反省点

- ・会は盛り上がりには欠けました。議員の個人的意見を述べる機会がなかったからかもしれません。C班の3回の報告会のうち、この回のみ議員が上着を着て、教室形式のテーブル配置だったことと関係があるかもしれません。
- ・個別・専門的な質問（スポーツ施設に関してなど）が多く、報告会現地での回答が難しく持ち帰りになる例が多かったです。
- ・下瀬美術館への車両アクセスの件について、後日現地に行ってみたところ、コメリ横の閉まっている門からの道を行けば最短だと感じました。
- ・晴海運動場・野球場の地面の件について、翌日現地行ってみたら凹みに水が溜まって、その後、乾いたと思われる痕跡が多数ありました。管理されていないのは事実だと感じました。